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◆ゲスト 朝日新聞社 福山支局長 甲斐 俊作 様 

 

◆会長の時間 

皆様こんにちは。 

昨日からの積雪により被害は、なかったでしょうか。我が方では、１５セン

チ下界を走っていましてもここが同じ福山市かと目を疑うほど、今朝も苦労

しました。 

さて、２月は、「国際理解月間」となっておりますが、ロ－タリ－５大奉仕

部門の一つ国際奉仕についてふれさせていただきます。国際理解、国際親善、

国際平和を推進するため、会員の活動から成り立っています。ロ－タリ－は親

睦にはじまり職業奉仕に目覚め、それが社会奉仕に展開、さらに国際奉仕へと

発展していくのです。社会の共感を得て力が充実してきたものとみるべきでし

ょう。ロ－タリ－の国際奉仕は、ロ－タリ－の世界的発展の賜物です。奉仕の

理想の共鳴者が世界中にひろがり、自己の繁栄と公共への奉仕が両立することによりなりたっています。志を

同じくする人が手と手を繋ぐことによって国際親善、国際理解ができるはずです。世界のロ－タリアンが善意

を交換しあい、理解を深めることによって世界平和をうちたてることが奉仕の目的とするところです。 

先日、山崎直子宇宙飛行士の講演会にいかせて頂きました。この地球では体験できないことたくさん体験さ

れたそうです。内容については本を御購入ください。山崎直子さん、大学在籍中ロ－タリ－の留学生としてア

メリカにいかれたそうです。そのとき宇宙飛行士の募集にエントリ－をされたのですが、見事書類選考で落ち

たそうです。 

弁務官緒方さんをはじめ、ロ－タリ－活動の恩恵をうけられ多くの方々が世界で活躍されていることにおど

ろいております。 

さて、本日朝日新聞 甲斐支局長さまにおこしいただいております、プログラムの時間に卓話いただきます、

ご静聴頂きます様お願い申し上げ会長の時間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

  鞆の浦ＲＣ 3 月 8 日（火）→ 3 月 6 日（日）福山ニューキャッスルホテル ＩＭ参加 

  府中ＲＣ  3 月 21 日（火）→ 休会 

         

  「ロータリーの友」「ガバナー月信」 2 月号 

  ガバナー月信「地区大会特集号」 
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◆出席報告  ○会員数 44 名  ○出席率    84.62％ 

              欠席者  6 名 佐藤(直)さん 佐藤(俊)さん 角田さん 畑さん 岡本さん 

                      森原さん 麦谷さん  

             ○前々回（2 月 1 日）補正出席率 84.62％ 

              メークアップ 神原さん  

 

      ◆義務スマイル 

 会員創業創立記念祝 

  梅西啓二さん    ㈲爽風苑    Ｈ.13 年 2 月 8 日 

  中元弘一さん    ㈱中弘興業    49 年 2 月 10 日 

  谷原直人さん    ㈲谷原秀人ゴルフ企画 Ｈ.16 年 2 月 23 日 

  佐藤有紀子さん   ㈲福山スミセ生コン  Ｈ.14 年 2 月 1 日 

◆申告スマイル 

 今井尚正会長……朝日新聞 福山支局長 甲斐様、ご多忙の中ようこそおいでくださいました。本日 卓話

よろしくお願いします。お骨折りいただきました石田プログラム部会長には心より感謝いたします。あり

がとうございます。 

 徳永雅俊さん……本日の卓話朝日新聞社 甲斐支局長よろしくお願いいたします。 

 佐藤 貢幹事……朝日新聞社 福山支局長 甲斐俊作様ようこそおいでくださいました。本日は卓話よろし

くお願いします。 

 眞田惣行さん……過日の㈱因島観光開発のホテルいんのしまのオープンに大変お世話になりました。福山赤

坂ロータリー価格と設定したいと思いますのでぜひご利用くださいませ。尚 その節には、私か佐藤社長

に電話下さい。 

 佐藤和美さん……2月 7日のホテルいんのしまのオープンセレモニーに今井会長、佐藤幹事のご来臨を賜り、

加えてご祝儀をいただきありがたくお礼申し上げます。社員一同心を新たに地元の皆さんに愛され親しま

れるホテルいんのしまを目指して頑張りますので今後ともご支援ご指導をよろしくお願いいたします。 

 石田幹雄さん……本日のゲスト卓話朝日新聞社福山支局甲斐局長の講話大変楽しみにしています。「新聞に

書いてあること書いてないこと」タイトルもとても面白そうです。ワクワクしています。スマイルします。 

 今川忠男さん……先日 2 月 7 日ホテルいんのしまのオープンセレモニーにて感謝状をいただき、眞田会長、

佐藤社長のご配慮ありがとうございました。今後ともお役に立てるよう頑張っていきます。 

 前田眞治さん……先々週の例会には欠席して皆様に迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。スマイルさ

せていただきます。 

 武郷義昭さん……所用のため退席します。 

 谷口宏樹さん……大変申し訳ありませんが、所用のため退席させていただきます。 

  

◆プログラム：ゲスト卓話：「新聞に書いてあること、書いてないこと」：甲斐俊作様 

 

 

 

 

 

次回例会 

     3 月 1 日（火） ゲスト卓話 

     3 月 6 日（日） ＩＭ   3 月 8 日（火）変更して 


